

Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Titulo
-------	--------	------	------	--------

25/04/2013 DIARIO PULSO - STGO-CHILE 8 4 ARREMETIDA DE JOVENES

### Arremetida de jóvenes

Quisiera señalar, en primer término, que me gusta la juventud y si es inteligente, aún mejor. Pero junto con ello debo expresar que los pueblos originarios, por alguna razón misteriosa, instalaban a los viejos como la voz de la sabiduría y los viejos sabios sabían imponerse.

Hoy en Chile vemos el "azote" de los jóvenes: los jóvenes le hablan a la empresa, los jóvenes pautean a los políticos, los jóvenes imponen los temas de la agenda, los jóvenes botan un ministro a través de viejos desorientados y poco sabios, los jóvenes nos trajeron a Lenin y su concepto de revolución permanente y los viejos que no lo saben, los aplauden (y los que lo saben, callan), los jóvenes manifiestan su violencia cuando los viejos no les hacen caso, los jóvenes se toman los colegios, los jóvenes imponen un nuevo vocabulario donde el lucro es satánico y los viejos los siguen, los jóvenes no respetan la democracia y los viejos los aplauden y cuestionan a la policía, en fin, los jóvenes mandan.

Lo que no saben los jóvenes es que no están preparados para gobernar, están siendo

usados para generar inestabilidad por algunos viejos que saben lo que están haciendo y van ganando espacios silenciosamente, con negociaciones en que utilizan las ansias de poder de los desorientados y ganan diputados, alcaldes y hoy quieren senadores. Siempre habrá alguien que requiera poder para que les abra la puerta.

**Jorge Sanz Jofré**

Académico Facultad de Gobierno  
Universidad del Desarrollo

